

Jugendparlament der Stadt Haan



Protokoll der Sitzung am Montag, 08.10.2018

Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr
Sitzungsende: 20.30 Uhr
Ort: Sitzungsaal des Rathauses
Protokollantin: Tessa Lukat

Anwesende Delegierte: Phillip Günther, Joe Schulze, Alexander Kraft, Tessa Lukat, Maike Frommo, Lukas Braun, Marek Kasper, Roxy Zambon, Felix Blossey (m. B.)

sowie: Peter Burek (Jugendreferent der Stadt Haan),
Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator)

Gäste: Jochen Sack (GAL, Vorsitzender Jugendhilfeausschuss),
Meike Lukat (WLH), Lucio Dröttboom, ein Jugendlicher

1) Begrüßung und Einleitung

Alexander Kraft begrüßt die Anwesenden.
Tessa Lukat erklärt sich bereit, das Protokoll zu führen.

2) Protokolle vergangener Sitzungen

Da der Webmaster zwischenzeitlich verstorben ist, können derzeit keine Protokolle auf der Homepage veröffentlicht werden. Näheres besprechen die Delegierten beim Arbeitstreffen im Anschluss an die öffentliche Sitzung.

3) Änderung der Geschäftsordnung

Folgender Vorschlag zur Änderung der Geschäftsordnung liegt zur Abstimmung vor:
§ 6.2 Anzahl der Sitzung

alte Fassung: Das Jugendparlament tagt zweimal im Monat. In den Schulferien finden keine Sitzungen statt. Über Ausnahmen wird bei Bedarf abgestimmt.

neue Fassung: Das Jugendparlament tagt einmal im Monat. In den Schulferien finden keine Sitzungen statt. Über Ausnahmen wird bei Bedarf abgestimmt.

Begründung: Es hat sich gezeigt, dass das Gremium mit einer Sitzung im Monat bereits ausgelastet ist. Sollten – etwa wegen anstehender Projekte oder Veranstaltungen – zusätzliche Sitzungen/Treffen notwendig sein, können diese weiterhin kurzfristig einberufen werden.

Die Änderung wurde nach kurzer Diskussion einstimmig beschlossen.



4) Spendenerlös beim Bürgerfest: Wer soll profitieren?

Nach einer Diskussion zu verschiedenen Vorschlägen zur Verwendung wird abgestimmt:

Beschlussvorschlag: Das Geld soll dem CVJM gespendet werden

Abstimmung: 2 Ja-Stimmen

Beschlussvorschlag: Mit dem Geld sollen CO₂-Zertifikate gekauft werden.

Abstimmung: 0 Stimmen

Beschlussvorschlag: Das Geld wird dem Haaner Tierschutz gespendet.

Abstimmung: 1 Stimme

Beschlussvorschlag: Mit dem Geld wird ein Baum gekauft und im Bürgergarten gepflanzt.

Abstimmung: 3 Stimmen

Beschlussvorschlag: Spende an den Verein zur Unterstützung bolivianischer Straßenkinder.

Abstimmung: 2 Stimmen

Es soll durch Peter Burek und Daniel Oelbracht Kontakt mit Herrn Kannemann vom Betriebshof aufgenommen werden, um abzustimmen, wo genau ein Baum gepflanzt werden kann.

5) angedachtes Kinderparlament

Alexander Kraft berichtet aus der jüngsten JHA-Sitzung, dass die Fraktionen von CDU und FDP weiteren Beratungsbedarf angemeldet haben. Somit konnte der Ausschuss keine Entscheidung bzw. Empfehlung zur Einrichtung eines Kinderparlaments treffen/geben.

6) Tempobegrenzung am Markt

Alexander Kraft macht diverse Vorschläge zur Temporeduzierung und Überwachung des Straßenverkehrs im Bereich „Alter Markt“, Kaiserstraße. Meike Lukat berichtet zu den rechtlichen Möglichkeiten und vom Stand der Diskussionen, Beschlüsse die dazu im Verkehrsausschuss und Rat erfolgten. Es wird angeregt, vielleicht den Schulterschluss mit dem Seniorenbeirat zu suchen.

7) Bemalung Telekomkästen

Alexander Kraft schlägt vor einen Regenbogen mit LGBT zu sprayen. Daniel Oelbracht fordert dazu eine Skizze von Alexnader Kraft ein, um diese an die Telekom zu senden.



8) Pfandsammelbehältnisse: denkbare Standorte und sinnvolle Mülleimer

Felix Blosssey berichtet zum entsprechenden Antrag der Jusos.

Beschlussvorschlag: Das Jupa unterstützt den Antrag der Jusos.

Abstimmung: einstimmig

Denkbare Standorte wurden diskutiert, ohne Beschluss. Es wurde angeregt, einen eigenen Versuch mit Unterstützung des Betriebshofes zu starten.

9) Neugestaltung der Homepage

Die Homepage der Stadt Haan soll 2019 erneuert werden. Das Jupa würde auf diese Weise auf der offiziellen Seite der Stadt Haan eigenen Raum zur Vorstellung erhalten.

Nach Diskussion Beschlussvorschlag: Das Jupa wird 2019 über die neue städtische Homepage einen eigenen Bereich gestalten.

Abstimmung: einstimmig

10) Veranstaltung zum zehnjährigen JuPa-Bestehen

Nach Diskussion Beschlussvorschlag: Anlässlich des zehnjährigen Jupa-Bestehens wird eine Party im CVJM stattfinden. Dazu sollen die Delegierten der vorherigen Legislaturperioden sowie Jupas und Kipas aus anderen Städten für eine bessere Vernetzung eingeladen werden. Die Party soll öffentlich sein, um das Haaner Jupa noch bekannter zu machen.

Abstimmung: einstimmig bei einer Enthaltung

11) nächster Sitzungstermin

Die nächste Sitzung findet am Montag, 5. November, um 19 Uhr im Saal des Rathauses statt. Ausweichtermin: 12. November

12) Verschiedenes

Keine Wortmeldungen

Im Anschluss an die Sitzung fand für die Delegierten ein Arbeitstreffen statt.